
第1回サーモン・陸上養殖サブプラットフォ ーム意見交換会アンケート結果

この度は水産増養殖産業イノベ ー ション創出プラットフォ ー ム サ ー モン ・ 陸上養殖サブプラットフォ ー ムが開催した
意見交換会にご参加いただき、 誠にありがとうございました。

今回の講演に関するご意見をお聞きするとともに、 今後、 会員の皆様と意見交換すべき課譲を把握するため、 アンケ
ー トを行いました。

その結果を集計しましたので、 ご参考までに掲載いたします。

講演

基調講演：サ ー モン養ダ直の現状と課題

水産研究·教育機構 北海道区水産研究所 生産環境部 部長 黒川忠英

講演1 :サケ科魚類養ダ直業の安定化、 証コスト ・ 効率化のための実証研究

水産研究・教育機構 北海道区水産研究所 生産環境部 部長 黒）1|忠英

講演2 :ニジマスのIHN発生状況調査と今後のサ ー モン養殖への影響

日本大学 生物資源科学部 海洋生物資源科学科 准教授 問野伸宏

講演3 :陸上養殖の現状と誤題 ～サ ー モン陸上養殖を実証事例として ～

水産研究・教育機構 瀬戸肉海区水産研究所 養殖生産グル ー プ 研究員 今井智

本日の講演について
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講演に関するご意見

»民間の具体例が講演にあるとよい。

»良い研究結果があるのだから産業に繋げるべき。 産業化へ課題があるなら、 今後の研究の方向性を示し
て欲しい。
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